

Aprehenden a conductor de atropelló a un motociclista y huyó

PDI

POLICÍA DE INVESTIGACIONES
SAN RAFAEL



Un hombre de 35 años fue aprehendido por la policía, acusado de protagonizar un siniestro vial y luego huir del lugar del hecho.

Todo comenzó ayer por la madrugada cuando, en la esquina de Fray Luis Beltrán y Pringles, se produjo una colisión entre una moto marca Yamaha 125 cc. y un auto cuyo conductor, segundos después del hecho, se dio a la fuga del lugar. Un detalle fue clave: en la escena del siniestro quedó tirado el paragolpes del rodado mayor con la patente del mismo.

Horas después, y con la intervención de la Oficina Fiscal de comisaría 8^a, personal de la Unidad Investigativa -luego de realizar amplias averiguaciones- dio con un automóvil marca Fiat Uno cuyo dominio coincidía con el del paragolpes hallado en el lugar del choque. El rodado se encontraba en un domicilio de callejón Agrario S/N, de Rama Caída. Por directiva del ayudante fiscal en turno, se procedió al secuestro del vehículo mientras que su propietario, un hombre identificado como Lucas Cano, fue aprehendido y trasladado a la comisaría 8^a para ser imputado del delito de lesiones culposas agravadas. Vale decir que el conductor de la moto involucrada en el siniestro original, un joven de 24 años, no sufrió heridas de gravedad.